

MESSAGE

BOODSCHAP
MENSAJE

Comme vous le constatez, nous avons fait de sérieux efforts pour rattraper partiellement le retard de publication dû à la sortie tardive du numéro 2 du volume I pour des raisons financières. Nous sommes décidés à poursuivre cet effort afin de publier les 4 numéros d'un volume dans l'année qui lui correspond

Vous pouvez nous aider en nous transmettant des documents à publier.

Le Comité scientifique fait particulièrement appel aux forestiers, aux ingénieurs du génie rural, à tous ceux qui sont confrontés aux problèmes de la désertification, de l'irrigation, aux pédologues, aux spécialistes de l'environnement...

N'attendez pas que d'autres écrivent pour vous!

D'autre part, l'assemblée générale ordinaire a décidé d'appliquer des tarifs réduits pour les abonnés originaires des pays en voie de développement et pour les volontaires (800 FB + 250 FB par avion) et pour les étudiants (500 FB + 250 FB par avion) et cela, à partir du volume III année 1985. Le tarif normal reste fixé à 1 200 FB + 250 FB par avion

Ces montants peuvent être payés par mandat-poste international, ou au compte chèque postal de AGRI-OVERSEAS, ou encore en francs français (respectivement 133 FF + 42 FF et 84 FF + 42 FF et 200 FF + 42 FF.) au compte 30-252134-65, Banque Générale du Luxembourg, Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg.

A nos anciens lecteurs. renouvez dès aujourd'hui votre abonnement!

A tous: merci d'avance.

As you can see, we have tried to overcome the delay in the issue of our journal, which was due to financial reasons two years ago at the very beginning. Our intention is to produce the four issues during the corresponding year

You can assist us by sending manuscripts for publication.

The Scientific Committee is specially asking for papers on forestry, rural engineering, desertification, irrigation or drainage, soil science, environment, ...

Try to write yourself before another does!

The last General Assembly of the association Agri-Overseas has also decided that special subscription rates will be applied for volume III, 1985 and following, in example BF. 800 + BF. 250 air mail for nationals from developing countries and for volunteers, and BF. 500 + BF. 250 air mail for students. Normal rate is BF. 1 200 + BF 250 air mail.

These amounts are payable by international postal mandate or to the postcheck 000-0003516-24 Brussels, or even in US. dollars (respectively \$ 14 + \$ 5 and \$ 10 + \$ 5 and \$ 22 + \$ 5 air mail.) to the bank account 30-252134-70-1, Banque Générale du Luxembourg, Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg

We remind our readers to renew the subscription for the next volume.

And we thank all of you in advance.